

## **Protokolleintrag vom 25.03.2015**

**2015/92**

### **Schriftliche Anfrage von Markus Hungerbühler (CVP), Urs Fehr (SVP) und 12 Mitunterzeichnenden vom 25.03.2015: Umwandlung von Parkverboten in Halteverbote, Hintergründe sowie Konsequenzen für das Gewerbe**

Von Markus Hungerbühler (CVP), Urs Fehr (SVP) und 12 Mitunterzeichnenden ist am 25. März 2015 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Dem Vernehmen nach werden immer mehr Parkverbote in der Stadt Zürich in Halteverbote umgewandelt. Offizielle Begründung für diese Politik sind sogenannte Sicherheitsgründe. Besonders die Gewerbetreibenden bekunden deshalb bei der Auslieferung von Waren für Reparaturen und Unterhaltsarbeiten zunehmend Mühe, ihren Aufträgen nachkommen zu können, ohne straffällig zu werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch ist die Anzahl an Halteverboten nach Kreisen aktuell?
2. Wie hoch ist die Anzahl an Parkverboten nach Kreisen aktuell?
3. Welche Umwandlungen dieser Art in Halteverbote wurden seit dem 01. Januar 2010 vorgenommen (bitte um Auflistung der einzelnen Strassen bzw. Strassenabschnitte)?
4. Warum finden solche Umwandlungen statt? Was ist die Motivation dahinter?
5. Wie beurteilt der Stadtrat die Situation für die Gewerbetreibenden?
6. Was unternimmt er, um diese Schwierigkeiten zu mildern?

Mitteilung an den Stadtrat